



Balance mensual

El tráfico de pasajeros crece un 4,9% en el Aeropuerto de Palma de Mallorca durante el mes de agosto

- Se han contabilizado 4.176.931 viajeros
- Las operaciones de aeronaves han crecido un 3,2%, sumando un total de 28.975 movimientos
- Alemania se sitúa en primer lugar en número de pasajeros, con 1.332.964 viajeros

12 de septiembre de 2017

El Aeropuerto de Palma de Mallorca finalizó el mes de agosto con un total de 4.176.931 pasajeros, lo que supone un alza del 4,9% respecto al mismo mes del año pasado. De ellos, 676.494 (+9,1%) viajaron con origen o destino a alguna ciudad española, mientras que 3.499.217 (+4,1%) optaron por conexiones internacionales.

En relación a los mercados, Alemania fue el país que más pasajeros obtuvo durante el mes de agosto, concretamente, 1.332.964 (+0,9%); le sigue Reino Unido, con 984.943 (+6,2%) viajeros. España se sitúa en tercer lugar, con las cifras ya mencionadas.

Respecto a las operaciones, el Aeropuerto de Palma de Mallorca ha gestionado, entre despegues y aterrizajes, 28.975 movimientos, un 3,2% más que en agosto de 2016.

Cifras acumuladas

A lo largo de los ocho primeros meses del año han circulado por las instalaciones aeroportuarias un total de 19.704.328 pasajeros, un 6,3% más que en el mismo periodo del año anterior. Las operaciones de aeronaves suman 146.220, un 5,7% más.